



梅雨の合間の晴れた日には、おもいっきり外遊びを楽しんでいる子どもたち。カタツムリやダンゴムシを発見すると、「みてみて！」とバケツに集めてよく観察しています。7月になり、プール遊びが始まります。子どもたちは、大きいプールでの水遊びを楽しみにしている様子♪夏の楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。毎日のプールカードの○×のチェックや水遊び用の服やタオル、袋に名前の記入をよろしくお願いいたします。



夏野菜

水やりをしに行く度に大きく生長しているきゅうりを見て「おおきくなってよ」と喜ぶ子どもたち。水やりに行くと、何回も水をあげ「そうぐみさんのもみずあげる？」と言うほど積極的に水やりをしています。いつものように畑に行くと「きいろいはながさいてる！」と小さくて可愛い黄色の花を見つけました。みんなにも伝えると「ほんとかだ！」「もうすぐ、きゅうりできるかな」と話し、きゅうりができるのを楽しみにしています。水やりの後はダンゴムシ探し。畑にたくさんいるダンゴムシを園庭に持っていき、他のクラスの子にも見せてあげています。

お当番さん

6月から、お当番活動を始めました。朝の会のときに毎日お当番を伝えると、「今日は、〇〇チームさんだよ」と意識してお手伝いをするようになりました。お当番になったグループは、食事前のティッシュを準備したり、椅子を片づけたり、雑巾掛けをしたりしています。給食の前後では、保育者の真似をして「お当番さーん！」という声がよく聞こえてきます。楽しそうにお当番活動を行っている子どもたちです。

春の園外保育



「18日は遠足だよ」と前から楽しみにしていた園外保育。当日、水筒を持ってくると嬉しそうに友だちと見せ合っていました。ワクワクしながら、うさぎ組と手を繋いで出発！貝の浜公園でエビカニクスの体操やボール渡しゲーム、しっぽとりゲームをしました。大好きなエビカニクスの体操は外でもノリノリで踊る子、少し恥ずかしそうにする子もいましたが、楽しんで踊っていました。ボール渡しゲームはニコニコマングループの4グループで対決。どのグループも頑張っていてボールを友だちに優しく渡している姿がありました。勝負に勝つと「いーい！」と大喜び。負けてしまったチームも2回戦目は勝つことができ、とても嬉しそうでした。しっぽとりゲームはクラスごとに対決しました。そう組と対決をするとそう組にはやはり敵わず…へとへとになりながら追いかけていましたが、しっぽがとれると「とった！」と嬉しそうな表情でした。保育園に戻ってからは、お弁当♪「なにが入っているかな？」と楽しみにする姿があり、お弁当を開けると「おにぎりだ！」と喜んで食べていました。異年齢交流で少し緊張した様子は見られましたが、あまり関わったことのない友だちとも関わることができ、うさぎ組の子に優しく接したり、そう組に助けってもらったりと良い経験になりました。

